

30.05.2018

An den Vorsitzenden
der Gemeindevertretung Buseck
Herrn Norbert Weigelt
Postfach 1163
35418 Buseck

Antrag zur Sitzung der Gemeindevertretung am 21.06.2018

Hier: Verbesserung der verkehrlichen Erschließung des Gewerbegebietes Flößerweg

Sehr geehrter Herr Weigelt,

die Fraktion der Freien Wähler stellt folgenden Antrag:

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

„Der Gemeindevorstand wird beauftragt,

1. die Möglichkeiten zur Verbesserung der verkehrlichen Erschließung des Gewerbegebietes Flößerweg zu prüfen.
In die Überprüfung sind die Möglichkeiten für eine zusätzliche Anbindung des Gewerbegebietes an die Landesstraße und der grundsätzlich mögliche Ausbau der vorhandenen Anbindung, zum Beispiel durch Bau eines Kreisverkehrsplatzes, einzubeziehen.
Der ÖPNV und die fußläufigen Verbindungen zwischen Bushaltestellen und Gewerbegebiet sind in die Überprüfung einzubeziehen. Dies gilt auch für die Erreichbarkeit des Gewerbegebietes für Radfahrer.

Alle Möglichkeiten sind mit Hessen Mobil zu besprechen.

2. die Ursachen für die Situation „Parken auf der Fahrbahn entlang des Flößerweges“ zu überprüfen und Lösungsmöglichkeiten zur Erhöhung des Verkehrsflusses aufzuzeigen.

Die Gemeindevertretung ist in 2018 über das Ergebnis zu informieren.“

Wir bitten, diesen Antrag auf die Tagesordnung des Bau-, Landwirtschafts-, Energie-, Umwelt- und Verkehrsausschusses zu nehmen.

Begründung:

Im Einmündungsbereich kommt es täglich mindestens während der Spitzenstunden zu einem Rückstau in Richtung Landesstraße. Auch sind die Linksabbiegevorgänge, ausgehend von der Landesstraße in Richtung Gewerbegebiet, oft mit höheren Wartezeiten verbunden.

Eine Abhilfe könnte durch Bau einer 2. Anbindung des Gewerbegebietes bzw. durch Ausbau der vorhandenen Zufahrt, vor allem bei Bau eines Kreisels, geschaffen werden. Der Bau eines Kreisels würde wesentlich zur Geschwindigkeitsreduzierung und damit zur Erhöhung der Verkehrssicherheit auf der Landesstraße beitragen.

Die ständig zu beobachtenden Geschwindigkeitsüberschreitungen könnten damit auch in den Griff bekommen werden.

Auch wegen der Geschwindigkeitsüberschreitungen und der fehlenden Querungshilfe für Fußgänger besteht derzeit aus Richtung Gießen keine sichere Erreichbarkeit des Gewerbegebietes für den nicht motorisierten Verkehr.

Da die Landesstraße in einem baulich schlechten Zustand ist und ein Radweg zwischen Alten-Buseck und Wieseck geplant ist, besteht dringender Handlungsbedarf, damit eine Verbesserung der Erschließung des Gewerbegebietes in Abstimmung mit Hessen Mobil Erfolgsaussichten hat.

Die Zufahrt ins Gewerbegebiet ist vor allem für den Lkw-Verkehr erschwert, da auf der Fahrbahn des Flößerweges Fahrzeuge abgestellt werden, die dadurch den fließenden Verkehr stark behindern.

Die Verbesserung der Erschließung ist auch wegen der geplanten Erweiterung des Gewerbegebietes erforderlich und würde die Attraktivität des Gewerbegebietes sowie die Wirtschaftlichkeit für die ansässigen Firmen erhöhen. Die Vermarktungschancen für noch unbebaute Flächen würden steigen.

Für die FW Fraktion

Gez. Zippel